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問１．あなたは、公共の場（道路、公園など）に防犯カメラが必要だと思いますか。

必要 どちらかといえば必要 どちらかといえば不要 不要 d

83.8% 12.1%
1.9%

2.3%

街頭防犯カメラに関するアンケート調査の結果
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安心感が得られるから

防犯意識の向上につながると思うから

犯罪や事件の捜査に役立つと思うから

犯罪抑止の効果があると思うから

必要だと思う主な理由を教えてください。
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2件
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その他

不安に感じるから

録画データがどのように管理・使用されているか分…

プライバシーを侵害されていると感じるから

監視されていると感じるから

不要だと思う主な理由を教えてください。

調査の概要

⑴ 対 象 者 市内在住・在勤・在学者
 ⑵ 実施期間 令和6年5月23日～6月30日
⑶ 調査方法 インターネットによる回答
⑷ 回答件数 265件

問２．あなたは、犯罪抑止や事件の早期解決に、防犯カメラが有効だと思いますか。

有効だと思う どちらかといえば有効だと思う どちらかといえば有効だと思わない 有効だと思わない d

91.7% 6.4%
0.8%

1.1%

録画データがどのように管理・使用されているか分からないから

（「その他」の回答内容）
・ゴミのポイ捨てがすごい。ビールカン等

市では、地域における防犯対策の一環として、公共の場（道路、公園など）への防犯カメラ設置を
検討しています。防犯カメラの設置は、犯罪抑止効果が見込まれる一方で、個人のプライバシーへの
配慮などが求められます。
そのため、今後市として防犯カメラの設置をすすめていくのにあたり、市民の皆さんの意識・意見をお伺
いするため、アンケート調査を実施しました。

（いずれか一つ回答）

（いずれか一つ回答）

（いずれか
一つ回答） （いずれか一つ回答）

鶴ヶ島市 市民生活部 生活環境課
令和6年8月

（小数点以下第2位を四捨五入して算出しているため、合計が100％にならない場合があります）
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問３．あなたは、どのような場所に防犯カメラを設置したほうがよいと思いますか。
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保育所などの保育・子育て支援施設の周辺

学校の周辺

駐車場・駐輪場

住宅街

商店街

駅の周辺

公園・広場

通学路

人通りが少ない道路

人通りが多い道路

（「その他」の回答内容）

• ゴミ捨て場（不法投棄が多いので）
• 役所の職員を監視するために、役所内につけたらいいと思う
• ゴミ捨て置き場（違反者防止のため）
• 学校敷地内、校舎内
• ゴミ置き場、農地畑、田んぼ、太陽光発電施設
• ごみの集積所
• 市役所、各施設
• 市内には畑が多い。畑などの日中以外は人気のない場所
• あらゆる所につけて欲しい。住居近辺は夕方以降、道が真っ暗で物騒。犯
罪だけでなく高齢者の徘徊などで行方不明の方を探すのにも役立つから。

• 貸し農園（鶴ヶ島市のんのん）
• 公園とかではない雑木林
• 車や自転車、人通りが多めな、信号機のない十字路。

• 他の地域で設置しているところを参考に鶴ヶ島にも該当するエリアに
• ゴミ集積所
• 大前提として、不用だと考えてます。しいていうならば、防犯ではなく監視カ
メラとしてゴミ集積所。また、鶴ヶ島市内の観光地的なスポット。

• 関越道下の人道アンダーパス(落書き対策)
• 犯罪者は細道や抜け道に逃げやすいので大通りの一本裏の道が最適
• ゴミ収集所
• 防犯カメラは必要ないと思う
• 設置することが前提な問いになっていることに違和感があります。
• Q1で「不要だとおもう」と回答したのに、「あなたは、どのような場所に防犯カ
メラを設置したほうがよいと思いますか。 」という設問はおかしいです。

• ？
• 回答拒否

（あてはまるもの全て回答）
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問４．あなたは、お住いの地域の治安をどう感じていますか。

良いと感じる どちらかといえば良いと感じる どちらかといえば悪いと感じる 悪いと感じる d

17.7% 67.2% 12.8% 2.3%

問５．あなたは、お住まいの地域に防犯カメラを設置してほしいと思いますか。

設置してほしい 設置してほしくない

93.6% 6.4%

問６．防犯カメラの設置や、市の防犯対策について意見・提案などありましたら、自由にご回答ください。

127件の意見・提案をいただきました。
次ページ以降に、いただいた意見・提案を全て掲載します。
なお、原則として、入力いただいた内容をそのまま掲載していますが、個人情報等が含まれている箇所は一部削除しています。

（いずれか一つ回答）

（いずれか一つ回答）

（任意回答）
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• 権力を持っている人たち（市長、副市長、公務員、議員）たちが監視されないで、なんで市民を監視するのか、理解ができない
• 子供に声がけをする年配者が多いので、公園の出入り口（中央公園は中も）防犯カメラの設置をしてほしい。また、富士見地区は夜になると街灯が少なく
て全体的に暗く、帰宅するのが怖いので、街灯を増やしてほしい（19時～21時の時間だけ点く街灯とか）

• 住まいの地域に街灯がほぼないので暗い。帰りが遅くなると真っ暗なので少し怖い。街灯を増やしてほしいです。第一小学校への通学路にガードレールが少な
く心配です。

• 事件などの抑止繋がる防犯カメラの設置は進めていただきたいと思っています。
• 早く設置してほしい。今頃アンケートしている時点で遅い。
• 隣の○○さん家前に細い道があるのですが抜け道になっていて自転車で飛び出してくる人がいて危ないのでポールを立てるとか自転車を降りないと通れやいよ
うにならないでしょうか。ゴミ集積所に不法投棄とかも無くなるように防犯カメラは付けてもらえると助かります

• 自宅に防犯カメラを取り付けてありますがカメラを避けるように車を置いて冬用のタイヤを盗んで行きました。鉢合わせをしなかっただけでも良かったです。住宅街
のそこそこ広い道路で人通りも有り道路の前はアパートで此方を向いています。５分ぐらいで盗むのでどうにもなりませんが夜押し込まれても怖いです。防犯カメ
ラは抑止力にもなりますし犯人逮捕に有効だと思います。昨今の犯罪を見ても防犯カメラは必要だと思います。

• 今迄、住宅敷地内に防犯で太陽光発電防犯灯（カインズで販売している土にさすもの）が5つも盗まれたり、庭においてあるものを盗まれたりがあった。警察
に話しても動いてもらえないことも多い。そういった意味で抑止になってほしい。また認知症による徘徊捜査にも役立つのではないか。ワカバウォークの裏手からで
てくる車が左折のみなのに右折で膨らんで出てきたためよけようとして外灯にぶつかったこともある。商業施設だからと思い、警察官と確認したら防犯カメラがない
ということを知った。自分の車もドライブレコーダーがないときのものだったので、車種しかわからなくて、自分が外灯を賠償した。何年も前のことだが、そのようなこと
もあるのでつけてほしい。

• ・所有権 ・閲覧 ・公開等、防犯カメラに記録された情報の取り扱いを明確に策定、周知してから、再度アンケートを取って頂きたいです。
• 住宅侵入等の犯罪が多発してきているので、住宅街の中でもカメラがある周知してあると抑制になるのではと思います。犯罪にあった側もカメラで証拠や犯人
像がわかると逮捕に繋がりやすいので安心感あると思います。ただ、プライバシーの部分が映し出されたりするので、映像をハッキングされないような対策をきちん
として欲しいです。（犯罪等事件があった時のみ見る事ができるなど）

• 犯罪の抑止や捜査の手助けになるなど防犯カメラは有効だと思います。防犯カメラの映像の不正流出や悪用がないようにきちんとルールを作って運用すると安
心します。

• 録音、録画の閲覧は、事件、事故、その他政策に必要な時に、特定の人物に限定すれば、設置場所は費用対効果を考えれば広範囲に緩やかに設置して
良いと考える。

• 特にない
• カメラに見られていれば犯罪はできない、常時監視のカメラは必須です
• 今後ますます色々と事件など以外でも映像としての証拠として、あるいは事件事故の抑止としても設置がある方が万が一の場合の為にも必要だと思いますの
で、個人宅で防犯カメラの設置を補助金で援助していただけると有難いです。

• 空き巣被害が増えているように感じます。犯罪抑止の一環として防犯カメラに賛成です。
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• 防犯だけでなく 行方不明者を探すのにも役立つと思う
• 街路樹の枝が繁り過ぎている場所があり 防犯カメラを設置しても写らない可能性がある 交通事故にもつながる
• 街灯の設置も防犯になると思う
• 最近のように、いろいろと物騒な事案があちこちで起きているので必要です。私の住んでいる団地でも是非ほしいです。
• 日本の国全体としても治安が悪くなって来ている様に思います6/9より新工場がオープンになり多方面から鶴ヶ島への人の出入りも多くなり街全体が発展して
いくことは良い事と思いますが一方治安の面では不安があります

• 子どもを狙った犯罪の予防・解決のために、防犯カメラを活用していただきたいです。
• 行方不明者などが出た時の捜索などに活用できるのではないか。
• 防犯カメラは是非とも設置してほしい
• 主要な信号機にも欲しい
• 最近、近隣での犯罪が多いです。是非、防犯カメラを設置してください。
• 駅近くに住んでいますが、最近外国人を多く目にするようになりました。通りがかりにゴミを家の敷地内に捨てようとしていたので、注意しました。また、以前隣人
から、見かけない人が家の敷地内にいたので、声をかけたら、慌てて逃げていったと言われました。また、最近車庫前に、見知らぬ自転車が置かれて警察に来
てもらい、引き取ってもらいました。所有者は外国人だったそうです。いろいろな事があったので、自分は、治安が悪くなって来ているなと、感じています。警察官
に、防犯カメラをつけられませんか？とお聞きしましたら、予算の関係でなかなか付けられないと言われました。市で付けるのであれば、是非とも付けていただきた
いです。

• プライバシー保護の観点から、民家を直接写す様な設置ではなく、道路を中心にするのが良さそうに思う。
• 以前自治会の時、防犯灯の設置を依頼したところ、調査の結果、人通りが少ないので、との理由で断られました。夜間人通りが少ない道こそ防犯灯が必要
なのではないでしようか。

• 人通りや商店が多い地域は、人の目や店舗の防犯カメラがあると思うので、人通りが少ない通学路などに設置するのが良いと思う。また、私の住まいのごみ集
積所には、ルールを守らずごみを出す人がいて、我が家もご近所の方々も迷惑しています。防犯カメラを設置すれば、不法投棄の抑止力になると思うので、是
非設置してほしい。

• 防犯の観点から防犯カメラは必須です。是非お願いします。
• 外国からの入国が増えている近年だが喜ばしい反面犯罪も増えている、防犯カメラの設置で少しでも抑止効果や事件解決の役に立てば良いと思う。
• 学校など子供回りだけでよい
• 昨今はドライブレコーダーが当たり前になり、集合住宅も独自に防犯カメラを設置することも一般的になってきています。目が行き届かない場所を公共機関が
担ってくださることでより安心な街になると思います。

• 性犯罪が増えているので、可能な範囲で設置を検討して頂きたいです。駅や公園のトイレ前など、連込み防止とその後の捜査に利用するためにも。また、HP
などで具体的な犯罪箇所(道な公園などの公共場所)を地図上で目視出来ると、その道は使わないようにするなどの注意が出来るかと思います。あとは連れ
込めてしまう場所等、災害ハザードマップのように注意喚起記載の地図などがあると嬉しいです。



6

• ダミーの防犯カメラの設置もあって良いかと思います。(犯罪抑止)
• 予算の都合もあろうが、極力設置をしてほしい。
• 防犯カメラの設置をほとんど見ない。街灯も少なすぎて怖さを感じる。407沿いでも暗い。都内から越してきて30年以上経つが、市自体の防犯意識が希薄な
のか、その頃から大して変化がないと思う。

• 早急に設置するべきである
• 30年以上前に、西大家駅付近で何度か痴漢、声かけにあいました。町屋自治会館から南方向の道は、住宅はほぼ空き家、畑に囲まれている為、この歳に
なっても日没後の外出は躊躇してしまいます。街路灯に防犯カメラをつけるなど、対策していただけると安心です。予算的に難しいならば、パトロール重点地域
として、町屋地内をパトロールしていただければと思います。

• 犯罪に限らす 行方不明者の発見等にも役立つのでは？(行方不明者の放送を良く聞くので)遊歩道にも防犯カメラを設置して頂き バイク運転手も取り締
まって欲しい

• 子供に関わる場所や犯罪事故が多い場所にあると良い。
• 以前小学生の子供が公園で遊んでいた時、不審者に付きまとわれたことがありました。恐怖で特徴など、はっきりと説明出来ずに困った事がありました。放課後
の公園は、意外と大人の目がありません。是非とも、公園に設置して頂きたいです。

• 近年の犯罪捜査において、カメラは必須。犯罪行為そのものだけでなく、不審者の追跡等で早期解決に欠かせません。
• 全ての電信柱に付けて欲しい。また住宅などは補助金を出して個人宅にも協力してもらい、犯罪や行方不明の捜索に役立てて欲しい
• 夜間暗い場所は犯罪ご起こりやすいと思うので、そのような場所には防犯カメラだけとなく街灯も設置して欲しい。
• これからは、性悪説で考えなければいけないと思います。事件はあるし、悪い人は一定数います。今、貸し農園のんのんを借りていますが、育てた野菜なんかも
盗まれたりしたため、いろいろな所にカメラは必要だと思います。

• 周りが畑なので不審者が出没しますパトロールをお願いします。
• 現状よりも治安が良くなることは考えづらく、防犯カメラの適正な設置は歓迎します
• 最近街灯を設置していただいたり防犯になっているため、特に意見等はありません。
• 住宅地に住んでいるが、街灯が少ないのでもっと設置してほしい。
• 最近の犯罪傾向を見れば防犯カメラは必須に思います。後追いが継続して確認できるようこまめな設置をお願いします。プライバシー云々は言えない時代な
のではないでしょうか。

• 空き巣などの防犯に変質者や悪徳業者の対応になると思います
• 駅前等はLIVEカメラを設置して映像を垂れ流すなどしてほしい
• 昨今、一般人が突然凶暴な犯罪を犯す事が増えている。 犯罪の抑止力向上は公共の場でのプライバシー維持より優先すると思う。
• もう少し街灯の数を増やした方がいいと思います。駅から離れてくるとかなり街灯が少なくなり、子供達の帰宅が心配です。
• 設置地区に防犯カメラ設置中の表示すると良いです。(犯罪等の抑止になる)
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• 防犯メールを登録していて、どこどこ辺りで痴漢が出た 不審車が出た など送られてくるのですが、時間を見ると前日の事とかが多くて 親としてはその時に気を
つけたいのに役に立たないと思います

• 防犯に限らず、お年寄りも増えてきたので、見守りも兼ねてカメラ設置をお願いします。
• 人通りが少ない危険を感じる場所に是非付けて頂きたいです
• 質問の1と2に対し矛盾(誘導に導いている様に読み取った)の思いを逆立てすることから質問する際にはそこまで読み取れるよう願う。
• 川越駅周辺の様にどんどん設置してほしい。
• 街灯があまりない暗い場所も多いので防犯カメラと一緒に街灯も増やしていただきたいです。
• 犯罪に対しては、有効な事も使い方次第では人権侵害になる事もあり厳格な運用をすべき、と考える。
• これからの時代には結局必要なものだと思う
• 職場が新町にあります。住宅街で、夜２０時に仕事が終わる事もシフトの都合である為、怖いため、防犯カメラを設置して頂けると嬉しいと思います。宜しくお
願い致します。

• カメラがあることにより、犯罪も減ると思う。最近、学校の通学路で子供が被害に合う事案が出ている。夜の街灯もないような道もある。カメラは絶対に必要だ
と思う。

• 川沿いに設置してほしい
• カメラ記録の確認権限や理由の限定などの運用ルールを明確にすること。
• 現在の設置状況がわからないのでなんとも言えない
• その地域に住んでる方の意識や目線に依るので、この様なアンケートは必要だと思う。事件、事故は今の時代、何処で起きてもおかしくないので。
• 防犯カメラによる個人情報についてはあまり気にしたことがなく、むしろ設置してあると安心感がある。
• 若葉駅前の通りは広くて街灯も多いが、一本路地に入ると街灯が途端に少なくなり真っ暗に感じられる。もう少し街灯を増やしてくれるとより安心です。
• 夜間に新町小学校の前を通ると、いつも校門が開いているのが気になります。（西市民センターの向かいのところ）閉まっていることはほとんどないです。防犯
上問題はないのでしょうか？

• 暗い場所が多いので街灯を増やす住宅の外灯の補助金溜まり場になりやすいところの定期的見回りを警察に行ってもらいたい
• 維持管理にての最終的な費用負担が住民へならないようにする事
• 2歳の子供のいる親です。通学路や児童施設、ゴミ捨て場などに設置していただけるとこの先1人で行動するようになった時に安心です。
• 近年、日本で起きている犯罪で防犯カメラが犯人逮捕に繋がる事例が多いため、防犯カメラの設置は意味があると思います。私が住んでいる地区でも、過去
に窃盗被害や変質者の出没がありました。防犯カメラを設置することにより、不審者も警戒するでしょうし是非市内各所に積極的に設置してほしいです。

• 今や事件事故が発生した時の防犯カメラは事件解決のひとつとして有効なものになっています。しかしながらプライバシー問題もあります。自分の考えは命より
大切なものはないと思います。是非設置に向けた検討をお願いします。

• 昼・夜の防犯パトロールの実施
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• 防犯カメラがあることで、犯罪や不法行為の抑制に繋がり、子供や高齢者などの行方不明時の発見も早くなります。不法投棄や犬のフン放置など、個人や自
治会の悩みも減少すると思います。実際に防犯カメラの映像を確認する機会は少ないと思われるので、プライバシー侵害の懸念はあまりないです。個々で防
犯カメラを設置・管理することはハードルが高いので、市の管轄で大量に設置・管理が助かります。

• 小学生と保育園の子供がいるので、防犯カメラはつけてほしいです。小学生は1人で待ち合わせ場所にいったりもするので…。あと4年前に脚折町の我が家で
空き巣に入られたので、空き巣対策にも様々な場所でつけていただけたら嬉しいです。

• 公園のトイレにいたずら（汚したり、トイレットペーパーを盗んだり）をしたり、道路や森（林）にゴミを捨てたりする事例が見受けられます。このようなことをする
人は軽い気持ちでやっているのかもしれません。しかし、たの利用者や森の所有者には大変迷惑な行為です。このようなことが発生しないよう、是非、防犯カメ
ラを設置すべきだと思います。利用者のプライバシーもありますが、それよりも犯罪や迷惑行為の防止（抑止）に重点を置くべきです。

• 居住者も国際化しているので、諸外国で一般になっている公共エリアへの防犯カメラ配備は市内でも行われてよいと考える。また、受け入れられるのではないか
と思う。

• 犯罪の抑止、行方不明者の情報などに役立ててほしい。
• 防犯カメラという名を借りた監視カメラの設置、体制づくりに反対です。色々な背景があるなかでの検討とは思いますが、一般人への監視と表裏一体です。行
政が設置することは、防犯だけでなく、様々なことに使えてしまう。意図せずとも市民への監視体制が強化されることは大反対です。犯罪が起きてからではなく、
起きない仕組み、環境づくりに力を入れてほしい。主に公共物への落書きや破損の放置などが、街の雰囲気を悪くし犯罪に繋がると言われている。反して住民
同士で挨拶かわす事、集まりコミュニティを形成するなどが、街の良い雰囲気に繋がり犯罪抑止になるのでは。また、他の町、特に埼玉県川口市では外国人
による騒動、トラブルにより日々治安が悪化している。それらの事例をもとに外国人対応も考えてほしい。鶴ヶ島市で起きている事例も関連してないだろうか。
また、防犯カメラを導入した場合はイニシャルコスト、ランニングコストはどのように考えているのか。市が導入するならば税金が使われると推定しますが、防犯カメ
ラ導入よりも使うべき税金の使い方があるのではないでしょうか。例えば、請願されていた給食費無償化や、給食の質の底上げ、教材費や学校イベントへの補
助などを子育て支援策の充実に予算を当ててほしいです。もしくは市税の一部免除、無くすなどの取り組みで可処分所得を増やさせてほしいです。また、防犯
カメラデータの保管、運用面についても不安を感じます。だれが、どのように管理していくのか、市役所の方だとしたら、更に負担が増えるけど、第三者では情報
漏洩や悪用が考え、不安が増えていきます。よって、拙速な導入は反対です。

• 車のスピード違反、一時停止違反を取り締まってほしいです。人が少ないので犯罪は少ないと思いますが、刃物をもったとかの事件を聞くと不安なので防犯カメ
ラは有効な手段と考えます。

• ゴミの不法投棄、路上駐車、器物破損、落書き、公然猥褻など南近隣公園は治安悪すぎます。複数台設置を求めます。
• 自宅の近くに設置して欲しい。例えば、電柱に設置するなど。
• 夜になると、人通りが減るので、防犯カメラの設置が、必要だと考えます。行政としての取組を広報していくのが良いのではないでしょうか。
• トラックが時間調整する、仮眠を取るために路上違法駐車が非常に多い為、通行に非常に迷惑になっている。
• 自販機に取り付けてほしい
• プライバシーの配慮も大事だが、店舗や駅構内、電車の中にも防犯カメラが設置されている時代。犯罪抑止力の向上の為にも設置は必要だと思う。録画
データは、一定期間保存した後は自動削除したり、犯罪捜査目的以外には利用しない等、一定のプライバシーポリシーの元、運営すれば問題ないと考える。
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• カメラの設置は犯罪などの抑止力になると思う。犯罪が起きてしまった時に早期に解決に向けることもできる。プライバシーの問題がとあるが、家の中を撮られる
訳ではないし、誰かがずっと監視する訳でもなく問題ないと感じます。最近近所ではバイクの騒音で警察に相談しましたがバイクの色や年齢など聞かれじっくり
見るのも怖いし、上手く伝わらない思いをしました。警察の方もカメラなど駆使してほしいなと思いました。またゴミだしのマナー違反なども抑止力になると思いま
すので是非前向きに検討していただきたく存じます。

• 以前から供給公社や市役所、管理会社等に散々お願いしても設置出来ないと回答され犯罪者のやりたい放題で困っていました。警察も土日はパトカーの台
数が少ないとの事で緊急でも来てくれない等ありました。個人でやるにも限界があり、第三者を撮影すると法律に引っかかり被害者が泣き寝入りする形になりま
す。痴漢男やナイフ男が未だに捕まっていない状況もありますし、多国籍が多く住む鶴ヶ島市は特に、安全で暮らせる街づくりをみんなが一丸となってやらないと
進む物も進まないと思います。

• 毎朝、鶴ヶ島駅前を通るたびに、前夜に路上や駅前のベンチ、広場で飲食をしている人達がいます。飲食が悪いわけではないですが、そのゴミをそのまま破棄、
ポイ捨てしているようです。朝、散乱しているゴミは市議会議員の方や駅前の駐輪場の方掃除をしているのを見かけます。誰も見ていないと思って捨ててるよう
で、防犯カメラ設置してほしいと思います。

• 自宅横がボタン式信号なのですが、抜け道で使う車が多く事故も2度ほどあった為、防犯カメラの設置を進んで行っていただきたい。
• 日本全国が治安がどんどん悪くなってきていると感じている。鶴ヶ島市も例外ではない。私の近隣でも、屋根が傷んでいると虚偽の情報をかたり、訪問してくる
不審者が1年間で3回有り、治安について不安を感じている当市は監視カメラの設置を、積極的には進めていないと感じており、何か事件が起きる前に、早期
に設置する必要である

• 最近不審者もいるようなので、プライバシーよりも防犯に力を入れてほしいです。老人宅を狙う犯罪も多いので、防犯カメラ設置に賛成です。
• 防犯カメラもですが、街灯と共に設置をしてほしいです
• 最近不審者情報が多いので防犯のため是非設置してほしい。
• 特記事項無し
• 小学生の子どもがいるので、安全のために防犯カメラを設置して頂きたいです。
• 最近特に外国人が増えていると感じます。川口市の様な治安悪化が心配です。
• 住宅地で街灯が少なく、夜道が暗い。(上広谷地区)防犯カメラに加えて明るさも検討してほしい。
• 新町の電柱に街灯をつけてほしいです。個人の敷地内にある電柱も、ＬＥＤになったのでつけても良いと思っている人もいると思うので、鶴ヶ島市から個人へア
ンケートでも良いので発信してほしいです。

• プライバシー権を盾に反対する意見もあるが、敷地内であっても屋外は公的な空間であり個々人のプライバシー権は強く守られるものではないという事を啓蒙
する活動も実施して欲しい

• 過去に事件があったような場所や、犯罪の起こり易い場所のみの設置でよいと思う。必要以上は不要です。
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• プライバシーを守るため、設置検討にある撮影される近隣住民にお知らせをする。また、それによって意見を聴取する。できるだけ理由を説明し同意を得られる
ように尽力していただく必要がある。それらの撮影したものは誰が管理するのか明確にすべきである。また、確認した情報などは個人情報が含まれるため管理す
る人間も相当な誓約書を結ぶこととしていただきたい。また、入札仕様を決める際には、他の地域の状況を職員が必ず勉強した上で行うこと。鶴ヶ島は、職員
の勉強が足らないと感じる。仕様を業者にうまくやられている。また業者を粗末に扱う職員も多いと聞く。知識について取り入れる限界があり、時間的にも厳し
い状況があるなら、業者を広範囲に広げ提案型プロポーザルで行うなどする必要があるのではないかと思う。

• 早期解決には有効だと思います。しかし、プライバシーの問題もあるし、データの管理の仕方など問題があるかなと思うので慎重に進めてほしいです。根本的に
犯罪を犯す人はカメラなんて気にしてないと思う。カメラを設置すれば意識的に悪いことをしないと思える犯罪者には有効ですが、そうじゃない犯罪者がいるから、
犯罪がおきているの世の中。性犯罪者なんかで一度刑務所に入った犯罪者はマイクロチップ埋め込みや、位置情報わかるようにしてアプリなどで近くにそういう
人がいるから気をつけましょうって連絡が来るようなったりして自ら危険者から遠ざけれる仕組みが出来ても良いと思いました。(現実的に難しいですが)それとカメ
ラの前に暗い道が多いので街灯を増やすなどは最優先だと思います。

• 大橋市民センターの近くに住んでいますが、夜は人通りが少なく、お年寄りの世帯も多く、最近は県内でお年寄りを狙った侵入窃盗も多発しているので、学校
も近いので防犯カメラの設置を希望します。

• プライバシーより今は安心安全な街造りを優先してほしい。
• 設置してもいいが、その映像をどう扱われるかを知りたいです。
• 子供から年寄迄、安心安全な住みやすい街を続けて欲しい。
• 防犯カメラの設置を私の住まい付近も検討しています。防犯カメラの必要性説明会などあると住民の関心も高まるかと思います。
• 痴呆症の方が徘徊した際の行動確認に活用出来ればと考えます
• 防犯カメラがあると、更に安心できそうです。また、何か起きても証拠が残るのでメリットの方が大きいと思います。ぜひ設置をお願いしたいです。
• うちも個人的にカメラ設置しようか？と電気店に話を聞いた所です!市の設置に無料なら協力します。または補助金出して欲しいです
• 富士見２丁目の「若葉ふれあい広場」の公園等サポーター制度に登録し、広場の花壇の手入れ、花壇周辺の清掃活動を行っています。一時期、環境悪化
の原因となった野良猫の餌付けや置き餌の放置などの迷惑行為はほぼ収まりましたが、昨夏ころから、主に週末ごと、バイクで乗りつけた若年層集団によるタ
バコの吸い殻や酒類の空き缶等ゴミの散乱が見られるようになってきました。ここ最近は、週に数日、平日でもゴミの散乱が目立つようになり、放火（広場内で
何かを燃やした跡）や薬物乱用（向精神薬等の包装）が疑われる悪質な事案（隣接の交番に報告済み）も発生し、治安の悪化が懸念されます。数年
がかりで再生・手入れをしてきた花壇にも連日のようにゴミが投げ込まれ、公園サポーター活動もそれらのゴミの清掃に時間と労力が割かれ、大きな負担となっ
ています。公園への防犯カメラの設置は、きわめて有効な抑止手段だと思います。

• 防犯カメラの設置には反対します。鶴ヶ島市内で小学生下校時間に下半身を露出して道路を歩行している人が出てきていますが、（今年度に入ってからの
事案です）そういった方を取り締まって頂けるような警察官のパトロールの強化はお願いしたいと思います。



11

• 防犯カメラの設置は不要です。防犯といいながら、監視になり、管理社会に繋がることを大きく懸念します。また、コスト意識、情報管理の難しさがあるなかで
拙速に進めるべきではない。住民への説明、発信もないのは理解できないし、市長がこの政策に対して、答弁できないような政策であることもわかった。まともに
思いを発信できないならば、防犯カメラ設置の是非は非である。市の防犯対策は、日頃からの見回り、住民同志の声かけ推進、放送や、景観の美化で治安
向上することが期待できる。あとは昨今、問題になりつつある外国人への対応強化で未然防止が重要では。日本人と同じ考えは通用しないです。また貧困化
対策も有効と考えます。働けど生活向上しなければ、犯罪も増えるでしょう。その辺りのケアを望みます。

• ゴミの不当投棄から派生して、自治会でもカメラの設置について検討されましたが、維持管理（設置維持費用、データ管理の難しさ）やプライバシー保護な
どの課題も出て実現には至りませんでした。カメラの位置や方向、記録されたデータ（個人情報）の扱いは特に配慮が必要だと思いました。

• 防犯はもちろん大切です。でも、議会での一般質問を録画中継でみましたが、犯罪率はすごく下がっています。体感でも今の鶴ヶ島市の治安が悪いとは感じ
ません。すごく安全な町だとおもいます。東京のようにあちこちに監視カメラが設置されている町になると、いつも誰かに見られているようで気持ち悪いです。設置
にはたくさんの税金がかかるようです。そんなお金があったら、他の子育て政策とかに使って欲しいです。防犯は防犯カメラだけでなく、いろんな方法があるはずで
す。市民を監視するような防犯カメラではなく、防犯ブザーを配ったり、見守り活動を応援したり、街灯をもっとたくさんつける方が、お金もそんなにかからなくて、
安心できるとおもいます。

• いざというときに、何かのときに役に立つと思う
• 反対です。つるがしまは歌舞伎町とかとは違います。防犯カメラがあちこちにあるなんて、中国みたいな監視社会のようで嫌です。必要ないです。なにも悪いこと
をしていなくても自分の日記を見られたら嫌なように、私生活の一場面を知らない誰かにこっそり監視されるのは嫌です。絶対に絶対に反対です。やめてください。
お願いします。

• 市議会議員のユーチューブで防犯カメラのことを知りました.議会の動画もみましたが,コストやプライバシーへの配慮,映像流出策が煮詰まっていないようです.エ
ビデンスも先行事例を示すのみで曖昧です.防犯カメラのようなセンシティブな施策を行うのであれば,確かな科学的エビデンスを市民に丁寧に示すのが肝要で
す.仮に防犯カメラの設置を進めるのであれば,市民公聴会を開いて丁寧な説明を市長自らが行い,さまざまな市民の質問に答えるべきでしょう.また,このアン
ケートの設問にも問題があります.誘導尋問的な設問です.防犯カメラを設置することありきのようです.過去には防犯カメラがプライバシー侵害にあたるとした裁
判もあったように記憶しております.テレビのニュースなどに煽られた高齢層が防犯カメラを求めておられるのかもしれませんが,犯罪率は減少しております.また,防
犯カメラを誰が管理するのかも気にかかります.自治会の負担が増えるだけなのではないでしょうか.ただでさえ自治会ばなれが進んでいる昨今,防犯カメラの管
理までを押し付けられるようでは,自治会の存続にも影響しかねません.防犯に関しては,他にいくらでもやるべきことはあるはずです.まずは慎重に検討して,市民
にしっかりと説明してからです.

• 来年度入学を控える子どもがいます。私自身小学校の下校時に不審者に遭い怖い経験をしたことがあります。事件や事故が起きてからでは遅いので、子ども
達が過ごす公園や通学路、学校周辺など防犯カメラの設置を考えてもいいと思います。プライバシーの件などもあるかもしれませんが、今どこへ行っても防犯カメ
ラが設置してある時代です。我が家にも玄関ドアホン型の防犯カメラもありますし、車にはドライブレコーダーも装着してます。実際にスーパーの駐車場で当て逃
げに遭い、ドライブレコーダーの映像を警察に届け犯人が見つかった経験があります。「見られている」よりは「守られている」と考えれば、私は防犯カメラの設置に
賛成です。
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